



## とうもろこしの皮むき



東金市立第1保育所  
6月22日（水）



6月22日（水曜日）おやつで食べるとうもろこしの皮むきを行いました。スーパーで見かけたことがある子どもも多く子どもたちは「見たことある!」「コーンだよね!」と話していました。

むき方を分かりやすく伝え皮むきを開始すると、一枚ずつ丁寧に皮をむいたり、何枚か重ねて力いっぱい引っ張り皮を取る姿が見られました。茎が付いたとうもろこしだったため硬くて折るのに大苦戦... 力を込めて顔を赤くしながら茎を折っていました。とうもろこしのひげはもじゃもじゃしていて、面白いという子と気持ち悪いという子に反応が大きく分かれました。

おやつに出ると、甘いとうもろこしだったようで、「おいしい♡」とにこにこしながら食べていました。

# とうもろこしの皮むき

令和4年 6月14日(火)  
東金市立豊成こども園

おやつのとうもろこしの皮むきをしました。一枚一枚、丁寧に剥いていくみんな。



「髪の毛みたいだね！」

「ふわふわできもちいいね！」

と、楽しそうにしていました。

おやつになると、  
「朝剥いたとうもろこしだ！」  
「あまいね〜！」と嬉しそうに  
食べていました。

